

KICKBOXEN

Neues Jahr, neues Glück!(?)

Nachdem zuletzt alle mit einem Unentschieden gestartet sind, ist also die Frage nach den Siegertypen in diesem Turnier noch offen. So sind wir gespannt, wie sich das laufende Turnier weiter entwickelt.

Faktisch trifft im ersten Kampf des aktuellen Wettkampftages der Erste auf den Letzten, wobei letzterer der amtierende Meister ist. Insofern sollte Basti gewarnt sein. Der noch recht junge und unerfahrene Kämpfer des Managers Stefan Heckmann hat sich heute seine Lehrstunde beim Meister abgeholt. Sang- und klanglos, aber vor allem chancenlos erlitt er eine herbe Pleite:

Alan {Heiko Manthey}	E4	E3	E2	E3	E4	E5	D5	D5	D4	D3	D2	6 Punkte
Basti {Stefan Heckmann}	A2	A3	B3	C3	C4	C3	C4	D4	E4	E3	E2	0 Punkte

Damit knüpft nun Alan wieder an die Leistungen im vorherigen Turnier an und unterstreicht seine Ambitionen, den Titel zu verteidigen. Gibt es dabei einen Widersacher? Dies klärt sich im zweiten Kampf. Der Sieger im Kampf Klaus gegen Uwe (sofern es einen gibt) bleibt Alan auf den Fersen.

Nachdem Uwe im vorherigen Kampf bereits 6 Trefferpunkte landen konnte, fügt er dieses Mal 4 weitere hinzu, Allerdings ließ sich Klaus dabei nicht aus der Fassung bringen und kontrerte mit 6 Trefferpunkten. Das Publikum ist auf jeden Fall sehr zufrieden mit den vielen Treffern in diesem Kampf:

Klaus Beer	E4	E3	E2	E3	E4	E5	E4	D4	C4	B4	A4	6 Punkte
Uwe Schnell	A2	B2	B3	B3	C3	D3	D4	C4	C4	C3	B3	4 Punkte

Da Klaus dem Meister Alan zuletzt ein Unentschieden abgerungen hat, ist er mit diesem Sieg dessen erster Verfolger geworden. Allerdings liegen Basti und Uwe nur zwei Punkte dahinter, was durch einen Sieg im direkten Aufeinandertreffen schnell egalisiert werden kann. Das Trefferverhältnis ist jedoch ein Vorteil für Alan.

Der Stand nach den ersten beiden Kämpfen sieht somit folgendermaßen aus:

	Kämpfe	S	U	N	TPs	Punkte	Trainer	
1. (3)	Alan	2	1	1	0	6 : 0	3 : 1	Heiko Manthey
2. (3)	Klaus	2	1	1	0	6 : 4	3 : 1	Klaus Beer
3. (1)	Uwe	2	0	1	1	10 : 12	1 : 3	Uwe Schnell
4. (1)	Basti	2	0	1	1	6 : 12	1 : 3	Stefan Heckmann

Die Tabelle hat sich zum letzten Mal einfach umgedreht. Ein Letzter wurde zum Ersten und ein Erster zum Letzten.

In der nächsten Runde treffen die folgenden Kontrahenten aufeinander:

Uwe Schnell (Start: E4) - **Alan {Heiko Manthey}** (Start: A2)

Basti {Stefan Heckmann} (Start: A2) - **Klaus Beer** (Start: A2)

(Zur Erinnerung: Es können 2 – 6 Kicks pro Kampf gesetzt werden.)

Damit haben Uwe und Basti die Chance, am kommenden Wettkampftag zumindest punktemäßig mit den Führenden gleich zu ziehen, Andererseits können sich aber auch Alan und Klaus weiter von den anderen beiden absetzen. So warten, wir mal ab, wie es weitergeht: Wer schlägt welchen Weg ein?

Bis zum nächsten Mal alles Gute,
Michael